

Notre vie est un passage.

Ellen **Teufel-Schweizer**, à Nyon;
Anne-Karin et Philippe **Widmer-Teufel**, Carole et Arnaud, à Chésereux;
Béatrice et Charles **Bernasconi-Teufel** et Pierre, à Chésereux;
Rita **Schweizer-Trächslin**, à Oberwil;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Antoine TEUFEL

survenu le 11 avril 2009, dans sa 85e année, après plusieurs mois de souffrances.

Selon ses désirs, les obsèques ont eu lieu dans l'intimité.

En son souvenir, pensez aux pauvres.

Tous nos sincères et chaleureux remerciements aux médecins et au personnel de la Clinique de Genolier pour les soins prodigués.

Domicile de la famille: 5D, chemin du Joran, 1260 Nyon.

Cet avis tient lieu de faire-part.

*Je suis parti en silence, je ne voulais pas vous déranger.
J'ai gardé en moi la souffrance, afin de ne pas vous inquiéter.*